

El 15-8-1660 se bautiza a María, hija de Pedro Torondo y María la Comina, siendo compadre de pila Martín Alonso Barchino.

Antes se había bautizado Ana, hija de Fernando Maldonado y el mismo día a Manuel Pedro y Antonio Bernardo, hermanos de vientre, hijos de Pedro Buceta y María Niño, siendo compadres de pila Don Pedro Pereira de Céspedes, Juez Observador de las Reales Fábricas de Pólvora y Salitres de este partido.

Hechos y nombres todos de interés en la historia local.

En octubre actúa de padrino Don Francisco Marañón con un niño de Diego Millán.

En enero siguiente nuevo padrinazgo de Don Francisco Marañón y de Don Francisco Resa Orozco, éste con un niño de Antonio Martín de Madrid, apellido que continúa en vigor.

En mayo del 61 se bautiza Eugenia María, hija de Francisco Orozco, siendo padrino el Presbítero Pedro de Nieva.

Son padrinos con mucha frecuencia Don Serafín y Don Jerónimo de Aguilera Romero y el 20 de junio lo es otra vez Don Francisco de Resa Orozco.

Por estos meses resultan intercaladas una niña María Jadraque y otra Ana hija de Francisco Martín Mazuecos y de María Díaz Guerrero.

El 20-3--663 se bautiza a Violante, hija de Manuel Segura y de Isabel Gimeno.

Violante, nombre propio de mujer, pero que en Alcázar, después de tantísimos nombres como llevo revisados, es la primera vez que lo encuentro. Se tiene, sin embargo, recuerdo especial de él por el soneto técnico de Lope, que ¡quién no se lo habrá aprendido!

«Un soneto me manda hacer Violante  
y en mi vida me he visto en tal aprieto,  
catorce versos dicen que es soneto,  
burla burlando van los tres delante.»

Hay otro motivo histórico para recordarlo, que es el haberlo llevado algunas reinas de Castilla y de León, la más nombrada por los cuentecillos de Corte, la de Alfonso el Sabio.

21-1-1664. Se bautiza a Pedro Gaspar Ildefonso, hijo de José de Silva y Arriaga, Fiscal de Su Majestad y de Ana Díaz Flores de los Ríos Sedeño. Fue compadre Don Alonso Pérez de Marañón y Arias.

Dos días después, en otro bautizo, fue compadre dos veces Don Juan Francisco Maroto Nieva.

El 29 del 5 actúa de padrino Don Fernando de Párraga.

El 27 de enero del 66 bautizó a un niño por necesidad el Presbítero Don Alfonso Ropero Pascuala, que nos hace recordar de nuevo el nombre de esta calle y el del paraje campestre.

En febrero de este mismo año se bautiza a Juan Francisco, hijo de Francisco Martín Mazuecos y de María Díaz.

En marzo se bautiza Matías, hijo de Juan Martín Chocano y de Eugenia de Cervantes, siendo padrino de pila Don Francisco Pérez de Marañón, Alcalde ordinario por el estado noble. El día 20 fue compadre de Catalina Lucas, Martín Espadero.

Por marzo actuó de padrino Don Jerónimo de Aguilera Romero que lo fue muchas veces.